



Pièces	13 Pièces
Superficie	490 m²
Référence	83396083
Prix	1 795 000 €

St-Michel-d'Euzet

Maison à vendre (30200)

Dans la vallée de la cèze, prisée pour ses vins d'appellation côtes du rhône et ses gorges, à proximité du site naturel de la forêt de valbone, à 30 km d'uzès et des axes autoroutiers et 50 minutes de la gare tgv d'avignon, cette propriété atypique au charme authentique est un lieu de villégiature idéal pour accueillir famille et amis, au calme sans être isolée. Trouvant ses origines au xviiième siècle, la propriété, lumineuse et fonctionnelle, développe plus de 600 m2 de bâtis sur un jardin harmonieusement paysager entièrement clos de près de 5000 m2. A savoir : une habitation principale de ...

This delightful property with 17th century origins is located in the Cèze Valley, renowned for its Côtes du Rhone vineyards and its gorges, and near Valbone Forest, 30 km from Uzès and the motorways, and 50 minutes from Avignon TGV station. Peaceful yet not isolated, it is set in about 5000 sqm of enclosed landscaped grounds with several terraces (two covered) and offers over 600 sqm of floor space in a 380 sqm main house, a 110 sqm guest house, convertible annexes and a pool house. The main house has been remarkably renovated, and features stone arches and 9-metre high ceilings. 10 bedrooms in ...

DANIEL FEAU PROVENCE / LOURMARIN

4 rue du Grand Pré - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

